



Redes de Poder MTY



PLIEGO PETITORIO Y SIGUEN SIN COORDINACIÓN

Si otra cosa no sucede, anoten que este martes temprano, por la mañana, se reúnen integrantes de la **Asociación Ministerial de Iglesias Evangélicas por Nuevo León**, para luego, a las 11:00 horas, ofrecer una rueda de prensa para explicar unas inquietudes que traen.

Los **pastores** que la integran harán un pronunciamiento, encabezados por **Gustavo De Hoyos**, y darán a conocer un **pliego petitorio al gobernador del estado, Samuel García Sepúlveda**.

Lo anterior derivado de los planes del gobernador, de realizar cambios en diversas dependencias, entre ellos la **Secretaría General de Gobierno**, con quien tenían acuerdos para respetar la libertad de culto y la regulación justa en materia de igualdad hacia todos los cultos religiosos, ya que consideran que los movimientos podrían traer un probable favoritismo hacia la Iglesia Católica.

Ahora, el temor es que si se da la salida de **Javier Navarro Velasco** de la referida dependencia, puedan romperse los acuerdos a los que llegaron. También manifestarán su temor en relación al extremismo religioso.

SIGUEN SIN COORDINACIÓN

Tras los cambios de la semana pasada con la licencia que solicitó **Miguel Ángel "Mike" Flores** al **Congreso del Estado** para integrarse al equipo del **Gobierno de Nuevo León**, sigue en suspenso el nombre de quién será el nuevo coordinador o coordinadora de la bancada de **Movimiento Ciudadano**.

Hasta donde nos quedamos en esta novela, lo que se sabía era que los aspirantes eran el nuevo diputado, es decir, el suplente de Flores, o sea, **Glen Villarreal Zambrano**, sin embargo, dada su inexperiencia en el cargo, y las diferencias que tiene con el coordinador del **Grupo Legislativo del Partido Acción Nacional**, **Carlos De la Fuente**, la estaban pensando dos veces para darle el visto bueno, por lo que también tomaron en cuenta la opción de la diputada,

Sandra Pámanes, por tener más capacidad, y porque sería bien visto, por tratarse de una mujer, ya que siempre han sido coordinadores hombres, los nombrados.

Sin embargo, la que levantó la mano, y dicen que hasta exige ser nombrada es la diputada **Melisa Peña**.

La legisladora, cuentan, que argumenta tener el derecho por ser la número dos del partido a nivel estatal, es decir, fue nombrada secretaria de **Acción Política**.

Sin embargo ese nombramiento, precisamente es el que dificultaría ser la coordinadora, ya que queremos pensar que el día no da para desempeñarse como diputada, luego como dirigente de partido, y además como coordinadora.

MESA PARA HOMOLOGAR

Se alista una mesa de trabajo para homologación entre la Constitución mexicana con la local de Nuevo León, respecto a la reforma al **Poder Judicial**, que sería el próximo jueves, nos dicen.

La **diputada de Morena, Berenice Martínez**, será quien esté convocando para iniciar los trabajos sobre posibles cambios, aunque no tendrían que ser muy radicales.

Se espera la presencia de todos los morenistas, incluyendo al senador, Waldo Fernández, Judith Díaz, los diputados locales del **Partido del Trabajo** y del **Partido Verde Ecológico de México**.

Nos aseguran que hay propuestas muy interesantes para establecer constitucionalmente candidaturas de acciones afirmativas para grupos de la comunidad de la diversidad y afroamericanos e indígenas.

Sin duda, algo que tendría que ponerse a debate sería la difusión de la elección, porque, además, será muy compleja.

Y es que, en un año electoral se llevarán elecciones por magistrados, jueces del **Poder Judicial local**, lo que falta del **Poder Judicial federal**, alcaldes, diputados locales y federales y gobernador.